

杉戸中だより

学校教育目標『自主自立』

- ◎自ら求め真剣に学ぶ生徒
- ◎自他の人格を尊重する生徒
- ◎健康・体力の増進に努める生徒

「進化」を志して

校長 小山 裕之

『アオハルたび』ア明るい笑顔で オ思いっきり楽しみ
 ハ班行動では協力することを忘れず ルルールを守って
 た楽しい思い出と ビ学びを残そう



生徒と共に京都を旅した修学旅行のスローガンが、再び3年生の廊下に掲げられています。



5月24日（金）から3日間、3年生は修学旅行に行ってきました。初日は奈良公園、2日目は京都市内の班別行動、最終日はクラス別で古都の歴史や文化を学びました。初夏を思わせる天候に恵まれ、嵐山では桂川の水辺に足を浸して涼む生徒も見られました。2日目の夜には、学級委員さんが中心となって準備していたレクリエーションで、皆が盛り上がりました。



「時間を意識し、周りを見て行動できました。」「タクシーの運転手さんに、感謝できました。」「今日は、反省はありません。」2日目夜の室長会議、実行委員会会議では、初日の反省を活かした感想が交わされました。皆で「進化」を志して学び、成長を確認し合えたことを自信にして、3年生の益々の活躍が期待できる、実り多き修学旅行となりました。

6月に入ると学校総合体育大会四地区予選会が始まりました。11日（火）は、女子卓球部が本校を会場にして、団体戦を行いました。相手選手との力の差は、紙一重。互角のラリーが繰り返され、我慢の時間が続きます。一進一退の攻防の後に、相手選手の僅かな隙を突いて連続ポイントを獲得。見事、勝利を掴みました。練習で培った力を緊張する場面でどう発揮できるか、勝負は自分の気持ちとの闘いであると改めて感じました。



大会中、各部の選手が全力プレーで活躍しただけでなく、友達や先輩を励まし、懸命に応援する姿を目にしました。保護者の方々からも、温かい声援をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。そして、県大会への出場権を手にしたチーム・選手に拍手を送りたいと思います。

6月17日（月）5校時、令和6年度の生徒総会を行いました。本部役員さんからは、本年度の活動方針や予算案等が説明され、2名の議長さんを中心に議事が進行しました。今年度の生徒会活動テーマは、『さらなる高みへ Plus Ultra』～新しい杉戸中学校を目指せ!!～です。「Plus Ultra」には、「さらなる前進」「さらに向こうへ」という意味があり、どんどん進化し、前に進んでいく生徒会活動を目指しているそうです。そして、専門委員会の委員長さんからは、今年度の主な活動や活動計画が説明され、各活動への理解と協力が呼びかけられました。杉中の生徒の手による「さらなる前進」「進化」に期待が膨らみました。



初夏の日差しの下、校庭で明るく声を掛け合い活動する生徒の頭上には、どこまでも続く青空が広がっています。